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Beitrag von „Clubi“ vom 4. Dezember 2017, 11:02

Ich sehe das nicht so positiv!

Liegt daran, dass ich Keller nicht für einen Spitzentrainer halte.

Sollten sie allerdings die Kategorie Frontzeck holen, dann sehe ich es auch positiv.
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